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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0111/2019 Datum: 28.10.2019 

 

Verfasser: 05-Ratsfraktion FW Az.:  

Betreff: 

Anfrage FREIE WÄHLER Ratsfraktion: Florinsmarktensemble 

Gremienweg: 

07.11.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

 

 

Auf der Veranstaltung vom 21. Oktober 2019 berichtete Martin Görlitz, dass das Projekt „Florins-

marktensemble“ wegen finanzieller Schwierigkeiten ins Stocken geraten ist. Martin Görlitz präsen-

tierte 4 Optionen. Darunter „Nr. 4: Die Stadt übernimmt. Die Stadt Koblenz entwickelt in den sanier-

ten Gebäuden ein eigenes zukunftsfähiges Konzept. – Städtische Nutzung“ Die FW-Fraktion fragt: 

 

1. Wäre aus Sicht der Stadt Koblenz das Florinsmarktensemble zur Unterbringung des Stadt-

archivs geeignet? Wenn nein, warum nicht? 

2. Welche anderen Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung städtische Einrichtungen dort 

unterzubringen? 
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